

Wege, und keiner ohne eigenthümliche Reize, öffnen sich uns. Wenn wir die Gastei zu Wagen besucht haben, fahren wir von hier nach Rathewalde zurück, und über Walthersdorf, Porschdorf und Wendischfähre nach Schandau. Gleich hinter Rathewalde öffnet sich uns eine schöne Ansicht des Königsteins und Liliensteins. Der Weg geht den Ziegenrück auf schroffen Wegen hinab. — Einige unserer Begleiter wandern vielleicht von Rathewalde nach Hohnstein, Andere setzen auf das linke Ufer über, um erst den Königstein zu besteigen und dann über den Lilienstein nach Hohnstein zu reisen. Am besten aber dürfte es sein, von Rathen gleich den Amfelgrund zu besuchen, durch diesen nach Rathewalde auf den Hockstein und nach Hohnstein zu gehen, und endlich nach dem Brand zu wandern. Von hier kann man den Lilienstein besuchen, besser aber ist es vielleicht, dieß bis zur Rückreise von Schandau aufzuschieben, und vom Brand durch den tiefen Grund nach Schandau zu gehen.